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Locales
Anuncia Goodyear inversión 
por 550 mdd en SLP

La empresa fabricante de llantas Goo-

dyear anunció una inversión por 550 

millones de dólares en la construc-

ción de una planta en San Luis Potosí.

En una ceremonia en la residencia oficial 

de Los Pinos, a la cual acudieron el Presi-

dente Enrique Peña Nieto, el director ejecu-

tivo de la empresa Goodyear, Rich Kramer, 

el Secretario de Economía Idelfonso Gua-

jardo, el gobernador de San Luis Potosí Fer-

nando Toranzo y el alcalde Mario García 

Valdez se hizo el anuncio oficial.

En la ceremonia en el salón Adolfo López 

Mateos de la Residencia Oficial de Los 

Pinos, se dio a conocer la construcción de 

una planta de 405 mil metros cuadrados 

que producirá neumáticos de alto valor 

agregado y comenzará a operar en 2017.

La producción en su primera etapa será 

de seis millones de unidades por año y se 

dirigirá al mercado nacional, de Norteamé-

rica y de Latinoamérica.

En su intervención el presidente Enri-

que Peña Nieto dijo que hoy en día “las 

grandes empresas globales ven en México 

un país atractivo para invertir”.

Destacó que “hace varios años que Goo-

dyear no producía llantas, se dedicaban 

solo a distribuir”, pero la producción vuel-

ve con esta planta en San Luis Potosí.

Afirmó que Goodyear generará mil 

empleos directos y 5 mil indirectos, para 

producir 6 millones de neumáticos que 

equivalen al 30 por ciento de la produc-

ción nacional de llantas en 2014.

“El entorno mundial no es tan estable; el 

hecho de que México, pese a este escena-

rio de alta volatilidad, se mantenga como 

un país con estabilidad macroeconómica, 

permite atraer inversiones”, resaltó.

Por su parte Ildefonso Guajardo Villa-

rreal dijo que México es el 5 mayor produc-

tor de autopartes a nivel global.

Agregó que la industria mexicana tiene 

el 33 por ciento del mercado de autopartes 

en EU.

“No es casualidad la decisión de Goodyear 

de invertir en México los 550 millones de 

dolares, para construir esta planta”, dijo.

Afirmó que 6 empresas producen llantas 

en nuestro país y destacó que la de Goo-

dyear es una inversión relevante en térmi-

nos de empleo, además de su contribución 

al desarrollo de la industria nacional de 

autopartes.

En su intervención el Gobernador Fer-

nando Toranzo, dijo que “la buena noticia, 

confirma que los activos potosinos son de 

calidad. San Luis Potosí está preparado 

para que los planes de la empresa mundial 

marchen “sobre ruedas”, para que las llan-

tas producidas en San Luis Potosí, circulen 

por el mundo.

Redacción
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Es lamentable que impere el nepotis-

mo, no sólo en el Supremo Tribunal 

de Justicia del Estado (STJE) sino que es 

una situación que prevalece en los diver-

sos niveles de gobierno, hasta en el Con-

greso del Estado y en los ayuntamientos.

Aseguró lo anterior el vicepresidente de 

la Cámara Nacional de Comercio, Servicios 

y Turismo (Canaco-Servytur), Alejandro 

Pérez Rodríguez, quien mencionó que 

ojalá se actúe para terminar con esta 

problemática.

“No es nuevo, siempre ha pasado 

lo mismo y lo hemos denunciado en 

varias áreas de gobierno, e incluso en el 

Congreso del Estado existe nepotismo y 

en el municipio, así está en todos lados y 

desgraciadamente hay muchas personas 

que ni trabajan y ni saben cuál es la 

función que desempeñan, ojalá esto se 

acabe porque no es justo para todos los 

demás que realmente cumple con su 

encomienda y no se les compensa”.

Pérez Rodríguez agregó que éste es 

un problema que deja muy mal al Poder 

Judicial y ojalá que se investigue y se 

actúe en consecuencia.

Lamentable, nepotismo en el STJE: Canaco
Emilia Monreal 

Plano Informativo
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Desabasto de agua 
afecta a más de 3 
mil 500 habitantes: 
Diputada

La diputada Verónica Zavala seña-

ló que el Interapas necesita solucio-

nar el problema del desabasto de agua 

que afecta a más de 3,500 habitantes en 

algunas colonias del norte de la ciudad, 

aproximadamente tres mil de la colonia 

María Cecilia y 600 de Jacarandas.

“Me han llegado muchísimas peticio-

nes, sobre todo de vecinos de la zona 

norte que están teniendo un desabasto 

total del agua, tenemos una problemá-

tica fuerte de casi cuatro meses en El 

Saucito y ahorita el punto más impor-

tante en la Industrial Aviación, Aero-

puerto y María Cecilia”, así mismo, dijo 

que ha mantenido “reuniones con dife-

rentes liderazgos y vamos a estar pen-

dientes atendiendo una queja muy 

fuerte de ciudadanos de María Cecilia y 

de Jacarandas, para este próximo vier-

nes a las 6 de la tarde”.

La diputada aseguró que ya conver-

só con personal de Interapas desde el 

jueves 23 de abril para dar solución a la 

situación que se vive en la zona norte 

de la Capital Potosina, en donde se le 

informó que los Pozos tienen más de 30 

años de antigüedad.

“Una de las propuestas que nos hicie-

ron los directivos del Interapas, es que 

a partir de dos semanas estará en servi-

cio un nuevo pozo que dará servicio en 

el norponiente de la ciudad”, aseguró 

Verónica Zavala luego de señalar que 

también está fallando el drenaje de esa 

zona de San Luis Potosí.

Luis Fernando Gerardo González, Presi-

dente del Supremo Tribunal de Justicia 

del Estado de San Luis Potosí, tiene un suel-

do neto mensual de 83 mil 250 pesos con 

once centavos, de acuerdo a la información 

encontrada en los tabuladores de nómina 

de la página de transparencia de la STJE.

El sueldo percibido por el Magistrado 

Presidente de esta entidad supera por casi 

tres veces al salario del titular del Supremo 

Tribunal de Tamaulipas, Armando Villanue-

va Mendoza quien apenas alcanza los 28 mil 

920 pesos según datos de la página oficial.

Gerardo González también supera en 

mensualidad al presidente del Supremo 

Tribunal del estado de Hidalgo, Juan Ma-

nuel Menes Llaguno, quien gana la canti-

dad de 73 mil 776 pesos.

Presidente del STJE, 
entre los mejor pagados

Eduardo L. Marceleño

Plano Informativo

La desarrolladora local Comebi tiene 

las 50 hectáreas aseguradas para la 

construcción de vivienda en el parque 

industrial Logistik, por lo que no serán 

expropiadas para darle cabida a la insta-

lación de la armadora automotriz BMW en 

ese mismo sitio, afirmó el Secretario Gene-

ral del Ayuntamiento de Villa de Reyes, 

Sidronio Antonio García Martínez.

El funcionario municipal negó que la 

alcaldía recibiera instrucciones preci-

sas por parte del Secretario de Desarrollo 

Económico, Fernando Macías, para realizar 

el cambio de uso de suelo de los terrenos 

de Comebi.

Sin embargo, no descartó que ese cambio 

pueda concretarse más adelante por medio 

de una solicitud de la misma constructora, 

quien de llegar a un acuerdo con las autori-

dades pudiera abandonar su proyecto para 

satisfacer las necesidades de BMW.

Aunque se ha dado a conocer que Go-

bierno del Estado pudiera extraer los ter-

renos como parte de las condiciones de 

establecimiento que exige la armadora 

alemana, García Martínez asegura que en 

el ayuntamiento existen documentos que 

avalan la delimitación y el uso de los espa-

cios de cada uno de los interesados, por lo 

que la constructora y la automotriz podrán 

seguir sus proyectos sin ningún problema.

Ayuntamiento de Villa de Reyes 
respetará uso de suelo a Comebi

Eduardo L. Marceleño

Plano Informativo
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Diez obras en litigio, 
tiene Ayuntamiento

El Ayuntamiento de San Luis Potosí 

reafirmó el compromiso de aplicar todas 

las medidas de apremio establecidas en 

la ley a las empresas constructoras que 

incumplan por lo que se mantendrán en 

esta y todas las obras una vigilancia de 

manera puntual de acuerdo a lo que dis-

ponen los reglamentos.

Lo anterior a través de la Dirección 

General de Obras Públicas quien dio a 

conocer que la pavimentación de Pro-

longación Muñoz que conecta a las 

colonias El Mezquital con Valle del Tec-

nológico no presenta atrasos en los 

pagos debido a que el Ayuntamiento 

ha cumplido con las aportaciones a la 

empresa constructora.

La Dirección de Obras Públicas preci-

só que en su momento se autorizó una 

prórroga como lo permite la ley debido 

a los trabajos de introducción para una 

línea de gas natural, igualmente INTE-

RAPAS propuso algunos cambios en 

las conexiones de las redes existentes 

para la modernización del sistema en 

dicha calle, a lo que se sumaron las llu-

vias atípicas que se han registrado en 

la ciudad; todo ello provocó una demo-

ra de casi dos meses.

Pese al cumplimiento por parte del 

Gobierno Municipal de manera puntual 

y oportuna como lo marca la ley en la 

materia, la constructora lleva un atraso 

de un par de meses, de ahí que se apli-

có la multa económica que marca la 

normatividad vigente.

Continúa en
www.planoinformativo.com

Continúa en
www.planoinformativo.com

La contienda por la 
gubernatura en redes sociales

A casi dos mes de campaña para gober-

nador del estado, los candidatos 

refrescan sus perfiles en redes sociales 

con material audiovisual y publicación de 

encuestas que los favorecen.

El candidato de la alianza PRI-PVEM-PA-

NAL, Juan Manuel Carreras López ha colga-

do en su perfil oficial de Facebook un video 

en donde pretende evidenciar el apoyo del 

sector joven, quienes externan su ideas en 

torno a la cultura en San Luis. Además, el 

contendiente ha hecho públicas las foto-

grafías de los distintos momentos que ha 

vivido su campaña alrededor del estado.

Por su parte, Sonia Mendoza Díaz, candi-

data del Partido Acción Nacional ha anun-

ciado en su perfil que cederá el uso de sus 

redes al equipo de campaña, al tiempo que 

publicó fotografías del foro de discusión or-

ganizado por el Tecnológico de Monterrey 

al que fue invitada. Asimismo, la blanquia-

zul destacó una publicación de la encuesta 

realizada por el diario nacional El Univer-

sal en la que presume aventajar a su simi-

lar priista Juan Manuel Carreras por poco 

más de cuatro puntos porcentuales.

Mendoza Díaz no ha emitido una postura, 

en su redes sociales, en torno a los ataques 

que recibieron los espectaculares de su 

campaña el día de hoy en diferentes puntos 

de la ciudad.

En el caso del aspirante de las izquier-

das PRD-CP-PT, Fernando Pérez Espinosa, 

ha dado impulso a su campaña en redes a 

través de dos perfiles oficiales en Facebook; 

en uno ha hecho promoción mediante un 

espacio personal en el que, desde antes de 

comenzar los tiempos electorales, daba di-

fusión a su nombre bajo la categoría de em-

presario y político potosino. 

Eduardo L. Marceleño

Plano Informativo

San Luis Potosí, SLP.- Este viernes fue aunciada la llegada de la empresa 
Goodyear Tire a la entidad potosina.
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Servicios básicos a sectores 
marginados, compromiso de Sonia

Con la finalidad de que los habitan-

tes de San Luis Potosí tengan una 

vida digna y las colonias y comu-

nidades de la entidad  dejen de care-

cer de los servicios básicos, la candidata 

a la gubernatura del Estado por el Parti-

do Acción Nacional (PAN), Sonia Mendoza 

Díaz, se comprometió a atender las pro-

blemáticas que se presentan en los muni-

cipios, durante su gira de trabajo por el 

Altiplano potosino.

En el municipio de Salinas, ante cien-

tos de simpatizantes que le externaron su 

apoyo la candidata del PAN  se comprome-

tió a trabajar con los Ayuntamientos para 

dotar de infraestructura hidráulica, pavi-

mentación y alumbrado para las colonias 

que viven en alta marginación y así mejo-

rar calidad de vida de las familias que en 

ellas habitan.

“Necesitamos agua, drenaje, alumbrado 

público, buenas calles no es posible que 

en pleno siglo XXI tengamos mucha gente 

en pobreza extrema y que el estado tenga 

el 52 por ciento de personas en estado de 

pobreza”, expresó Mendoza Díaz.

“Seré la gobernadora de la gestión” mani-

festó Mendoza Díaz tras enfatizar que baja-

rá recursos de la federación para lograr que 

los caminos a las comunidades y colonias 

de escasos recursos sean los óptimos y faci-

litar el acceso a los servicios de salud.

En este sentido, dijo que se fortalecerán 

los servicios de salud en el estado a través 

la creación de más espacios y del incre-

mento del personal y equipo médico en 

los centros de salud, para brindar un buen 

servicio de atención médica a las personas 

de escasos recursos.

Finalmente, resaltó que su compromi-

so es con los potosinos quienes demandan 

la atención oportuna de este y otros servi-

cios que por años les ha negado el actual 

gobierno, por lo que exhortó a los habi-

tantes de este municipio a que razonen su 

voto para el próximo 7 de junio para que 

gane la gente.

Redacción

Plano Informativo

Roger Errejón Alaniz, vicepresidente 

de la organización Parlamento Ciu-

dadano destacó los dos primeros foros de 

los candidatos a Gobernador de San Luis 

Potosí, sin embargo, también lamentó 

que en este foro organizado por el ITESM 

no estuvieran los seis candidatos; no obs-

tante, mencionó que el foro realizado en 

Ciudad Valles dejó un balance positivo, 

pues hubo un contacto con los habitantes 

de la huasteca, quienes conocieron las 

propuestas de los candidatos.

“En la capital se pudo ver un foro con 

propuestas e ideas, aunque no faltaron 

los señalamientos entre algunos contrin-

cantes, pero en términos generales, la 

comunidad estudiantil del Tec. de Mon-

terrey pudo conocer las ideas y cómo tra-

bajarían los candidatos en caso de ganar”, 

mencionó Errejón Alaniz.

“Sin duda estamos viendo un proceso 

electoral diferente al de seis años, ahora 

hay más foros, debates, intercambios de 

ideas y se está viendo el proyecto político 

de cada uno de los candidatos, para que 

la ciudadanía elija al mejor preparado”, 

mencionó.

El vicepresidente de Parlamento Ciu-

dadano aseguró que en los debates que 

se lleven a cabo próximamente, los candi-

datos tendrán que ser difundidos mayor-

mente, pues de esta manera tendrán una 

penetración mayor entre los potosinos, 

lo que ayudará a que decidan por quién 

votarán, basándose en sus propuestas en 

lugar de en las descalificaciones.

Parlamento Ciudadano destaca 
foros de debate entre candidatos

Redacción

Plano Informativo
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Carreras convoca a combatir la corrupción

“En el combate a la corrupción con-

vocaré a todos los partidos políti-

cos y a la sociedad en su conjunto, además 

de trabajar con el apoyo de Transparencia 

Internacional desde el inicio de mi gobier-

no”, ofreció el candidato a la gubernatura 

del estado por la coalición PRI-PVEM-PNA, 

Juan Manuel Carreras López, ante alum-

nos y maestros que asistieron al foro de 

ideas realizado por el Instituto Tecnológi-

co de Estudios Superiores de Monterrey, 

Campus San Luis Potosí.

Asimismo advirtió que durante su gobi-

erno todo colaborador que incurra en actos 

deshonestos quedará fuera del adminis-

tración y será sancionado conforme a la ley. 

Carreras López planteó propuestas claras 

y concretas para fortalecer la educación, la 

seguridad y el combate a la corrupción en 

San Luis Potosí.

Ante un auditorio lleno de jóvenes, Carre-

ras López puntualizó lo que será su gobierno, 

en donde la educación será la base para el 

desarrollo de la sociedad, por lo que resaltó 

que durante su administración se impulsará 

la reforma educativa en niveles básicos, para 

sustentar los niveles medio superior y supe-

rior, apoyado en el bachillerato el uso de nue-

vas tecnologías y el aprendizaje de idiomas 

adicionales, para tener estudiantes que pu-

edan alcanzar mejores oportunidades en las 

universidades y tecnológicos.

Planteó un sistema de educación a dis-

tancia con participación de instituciones 

públicas y privadas, pero además se la pro-

moción del programa estatal de becas, para 

que los estudiantes no pierdan la oportuni-

dad de crecimiento académico por caren-

cias económicas y poder formarlos en in-

stituciones internacionales.

También planteó la necesidad de impul-

sar convenios con empresas para que los 

estudiantes de educación media superior y 

superior, realicen prácticas que les permi-

tan avanzar en su formación y desarrollar 

el sistema de educación dual y de estancias 

profesionales, para fomentar así la relación 

estudio y trabajo, a fin de que los estudi-

antes puedan tener una mejor preparación 

acorde a las necesidades de los sectores 

productivos, con la seguridad de que ten-

gan un empleo al concluir su formación.

“No hay atajos en la educación, ese es 

el camino y hay que acometerlo con inteli-

gencia y voluntad”, aseguró.

Además adelanto que hará una gran 

alianza con la sociedad y todos los parti-

dos políticos para combatir la corrupción, 

porque aseguró que no tolerará ningún tipo 

de corruptela, ni en las filas policiales, ni 

en los funcionarios de gobierno, por lo que 

afirmó: “todos debemos combatir la corrup-

ción, por ello invitaré a los partidos y sec-

tores de la sociedad a trabajar junto con mi 

gobierno”, dijo tras resaltar que aquel fun-

cionario que no se guíe con rectitud, será 

destituido y severamente sancionado.

Por ello anunció que se establecerán 

seis líneas de acción: incorporar transpar-

encia y acceso a la información, rendición 

de cuentas, participación ciudadana y tec-

nologías de innovación, impulsar cambios 

al marco jurídico que hagan más estrictas 

las sanciones y más cortos los tiempos. “Yo 

creo que el tema de la contraloría está reba-

sado, pero tenemos que trabajar por hacer 

más sencillos los trámites porque si no se 

incuba la corrupción, por lo que tenemos 

que dejar establecido que el tema de ser-

vir a los potosinos es un privilegio y es un 

tema de valores”, aseveró.

En materia de seguridad pública,  resaltó 

que impondrá una política de cero toleran-

cia a los actos de corrupción de los cuer-

pos policiales,  acompañado del fortalec-

imiento de éstos, a través de la creación del 

servicio profesional de carrera policial, la 

dignificación de sus condiciones laborales, 

a través de un programa de reconstrucción 

San Luis Potosí, SLP.- El dirigente nacional del PVEM visitó la entidad 
potosina y reconoció el trabajo del candidato Juan Manuel Carreras.

Redacción
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de tejido social y la creación de agencia de 

inteligencia social, para combatir el delito 

de alto impacto a fondo, además de coor-

dinarse con las policías municipales para 

atender los  del fuero común, porque adujo 

que “los policías no se inventan, necesitas 

formarlos y capacitarlos, les vas a entregar 

una parte fundamental de las actividades 

del estado, la preservación del orden y les 

darás facultad para hacerlo, por lo que va-

mos a dotarlos de valores y de un salario 

digno”, detalló ante la comunidad escolar 

del Tecnológico de Monterrey.
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En Dirección de 
Comercio, gente 
capaz: Lozano

El candidato del PRI-PVEM a la 

alcaldía capitalina, Manuel Lozano 

Nieto se comprometió con socios de 

Nuestro Centro que en caso de ganar 

las elecciones no designara a un amigo 

o compadre en la dirección de Comercio 

Municipal sino que será una persona 

capaz de desempeñar este cargo.

Aseguró que el ambulantaje es un 

problema que debe atenderse, por lo 

que se requiere la participación de 

ambas partes.

Lozano Nieto fue cuestionado sobre 

la situación que se tiene en el centro 

histórico ante estas problemáticas 

que les aquejan a los comerciantes 

establecidos.

Además los comerciantes 

establecidos le pidieron que realmente 

sean atendidos en sus peticiones y que 

no prometan lo que no podrán cumplir.

La reunión estuvo encabezada 

por el presidente de Nuestro Centro, 

Javier Muriel Pons y asistieron los 

ex presidentes de la misma como 

Ysabel Gómez Galán, José Luis Lozano 

Andalon, Morís Chevaile, Ramos, 

Eduardo Kasis Chevaile, Alejandro 

Pérez Rodríguez y socios empresarios.

Empresarios potosinos coincidieron 

en que los candidatos a los diversos 

puestos de elección popular, se sometan al 

examen del polígrafo, para demostrar con-

fianza a la ciudadanía.

Aunque el ex presidente de Nuestro Cen-

tro, José Luis Lozano Andalon aseguró que 

no es confiable, “esto realmente no le tengo 

mucha confianza, quisiera ver sus anteced-

entes, lo que presentan en sus patrimonios y 

que se les vea muy de cerca la transparencia 

en la que llevan sus funciones, porque pu-

eden ser de 10 en el examen del polígrafo y 

mañana ya es otra cosa, porque ya sentados 

en la silla les da amnesia; es necesario crear 

un consejo ciudadano para dar seguimiento 

a sus promesas y trabajo”, dijo.

Por su parte, el vicepresidente de Ca-

naco-Servytur, Alejandro Pérez Rodríguez 

dijo que es viable y necesario y es una bue-

na forma para que la ciudadanía tenga con 

certeza de que hablan con la verdad.

Y finalmente, el presidente de Nuestro 

Centro, Javier Muriel Pons comentó que 

todos deberán someterse al examen del 

poligrafo, porque la honestidad es funda-

mental, aunque habrá puestos de mayor 

trascendencia donde se tienen que poner 

controles como en este caso de las perso-

nas que están contendiendo.

Empresarios piden prueba 
de polígrafo a candidatos

Emilia Monreal

Plano Informativo

San Luis Potosí, SLP.- Sonia Mendoza Díaz, candidata del PAN a la 
gubernatura del estado, se comprometió a atender las problemáticas 
que se presentan en los municipios, durante su gira de trabajo por el 
Altiplano potosino.



Elecciones
800 casillas, vulnerables a 
manipulación del voto: Benavente

“Hoy en día no puede haber demo-

cracia en un país de miseria por-

que el voto se manipula”, confesó Eduardo 

Martínez Benavente en la conferencia que 

ofreció a MORENA a quienes les instó a 

denunciar y a hacer uso de solicitudes de 

información para poder estar informa-

dos y así poder destacar en una contienda 

muy desigual.

Dijo haber convivido con gente de todo 

tipo incluso con mapaches que se las 

saben de “todas todas” y por ello resaltó 

que hay riesgo en unas 800 casillas pues 

son vulnerables al manejo arbitrario de 

gente que mañosamente trabaja para lle-

var votos a su conveniencia: “Hay muchas 

formas de alterar resultados, así con esas 

deficiencias pues francamente no se 

puede hacer nada”, dijo.

En torno a los candidatos actuales cali-

ficó por ejemplo a Sonia Mendoza como a 

una mujer que apenas le daría su nivel para 

gobernar su municipio, Matehuala, además 

dio a conocer que de buena fuente sabe que 

ella ha ocultado de su curriculum vitae el 

haber pertenecido como abogada de un tri-

bunal de Primera Instancia en Matehuala y 

en donde fue cesada por haberse robado las 

fianzas y ahora tal acto ha sido borrado de 

su expediente: “Un magistrado dijo que su 

expediente desapareció”.

Del Carreras, dijo que aunque está iden-

tificado con las clases sociales, no resaltó 

cuando estuvo de Secretario de Educación 

y sólo se ve como una persona que va a 

continuar “con lo mismo que se ha vivido”, 

en los últimos años en el estado. De Fer-

nando Pérez Espinosa, cuando era presi-

dente de la FENAPO, curiosamente en las 

cuentas, se le notó como un gran provee-

dor que el mismo se pagaba altas facturas 

y que eso fue hasta comentado en medios  

de comunicación.

Redacción

Plano Informativo

San Luis Potosí, SLP.-  El candidato del PAN a la Presidencia Municipal Xavier 
Azuara, concluyó esta semana con una serie de importantes encuentros con 
sectores empresariales.

Ricardo Gallardo 
acepta debatir

El candidato del PRD-PT a la alcaldía 

capitalina, Ricardo Gallardo Juárez, con-

voco a sus contrincantes a participar en 

un debate político, siempre y cuando el 

Consejo Estatal Electoral y de Participa-

ción Ciudadana (Ceepac) lo autorice.

Entrevistado luego de exponer sus 

propuestas con empresarios de la 

Coparmex, Gallardo Juárez dijo estar 

listo para debatir, e incluso propuso 

la Universidad Autónoma de San Luis 

Potosí o cualquier otro espacio.

Cuestionado sobre la guerra sucia 

que ha iniciado en contra de los can-

didatos y que él no es la excepción, el 

candidato del PRD-PT reitero que no se 

confrontara ni descalificara a sus con-

trincantes y a este tipo de campañas 

negras no responderá, ya que también 

ha sido víctima de las descalificaciones.

“Yo lo dije desde un principio que no 

voy a descalificar a mis contrincantes, 

hay que trabajar con propuestas para 

convencer al electorado”, apuntó.

CEEPAC entregó en su 
totalidad recursos a 
candidatos

El Consejo Estatal Electoral y de Par-

ticipación Ciudadana (CEEPAC), con-

firmó el día de que ha entregado en 

su totalidad el recurso destinado a las 

campañas de los candidatos que con-

tenderán por los distintos cargos de 

elección popular el próximo 7 de junio. 

Continúa en
www.planoinformativo.com

Continúa en
www.planoinformativo.com
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Alarma por guerra 
sucia
Miguel Ángel Guerrero

Ha sido algo normal ver cómo en 

las campañas electorales se pre-

senta la guerra sucia en actos tan 

comunes como la destrucción de propa-

ganda de los contrincantes pero de eso a 

la agresión frontal siempre h habido una 

enorme distancia lo que en las actuales 

circunstancias no parece estar importando 

a algunos que ya han abierto el fuego para 

alarma de los potosinos.

En tiempos pasados no despertaban 

mayores temores las denuncias de des-

trucción de propaganda electoral de 

algunos candidatos lo mismo porque su 

pendones eran quitados de donde los colo-

caban o porque sus las pintas promocio-

nales en las bardas eran rayoneadas o 

francamente borradas.

Otra práctica de agresión muy socorrida 

en la década de los ochentas consistía en 

soltar rumores de tinte homofóbico de una 

ridiculización brutal como la sufrida por 

Mario Leal Campos cuando padeció que 

le pusieran como rival electoral al famoso 

burro Cleofas.

Por lo relajado de las leyes electorales 

de entonces dichos ataques generalmen-

te quedaban para el anecdotario pues casi 

nunca se aplicaban sanciones a los supues-

tos responsables en virtud de que ni siquie-

ra existían las bases legales para iniciar las 

investigaciones correspondientes con lo 

que la impunidad estaba garantizada.

Sin embargo en los procesos electorales 

que tendrán su desenlace el 7 de junio ya 

se han presentado hechos violentos que 

pueden enturbiarlo de no enfrentarlos con 

energía la autoridad electoral y ponerles 

un hasta aquí.

Desde luego los focos de alerta de los 

mismos los encendió el brutal presun-

to asesinato del activista huasteco cuyo 

cuerpo fue localizado con huellas de haber 

sido eliminado violentamente.

Estos días la alarma más la acentuaron 

los daños vandálicos causados a la casa de 

campaña de la candidata gubernamental 

del PAN Sonia Mendoza Díaz a cuya facha-

da arrojaron pintura roja lo mismo que a 

la sede del abanderado blanquiazul a la 

alcaldía Xavier Azuara Zúñiga.

Quienes conocen al candidato al gobier-

no del PRI Juan Manuel Carreras López de 

plano descartan que haya dado su anuen-

cia para ese tipo de acciones en virtud de 

su perfil de persona intachable aunque 

su equipo tiene la obligación y respon-

sabilidad de aclarar si dichos actos fue-

ron producto de pentontos con iniciativa 

que dieron lugar a que se calificaran como 

eventuales reacciones priistas desespera-

das en el bando blanquiazul y utilizadas 

para ganar reflectores mediáticos.

Empero más allá del manejo partidis-

ta de tales hechos es menester que el CEE-

PAC  de señales de vida y preocupación 

por lo que pasa y vaya más allá de las 

declaraciones de cajón respecto de que 

investigarán y sancionarán a los responsa-

bles lo que todo mundo duda que realmen-

te hagan dado la marcada incapacidad 

del órgano electoral para actuar con tino 

y energía ante situaciones complicadas y 

graves como es la agresión directa la casa 

de campaña de SMD inscritos como inocul-

tables signos de la aparición de la violen-

cia en las campañas que se desarrollan.

CABOS SUELTOS

La confianza que tiene en ganar las elec-

ciones el candidato a la alcaldía capita-

lina Jaén Castilla Jonguitud se puso de 

manifiesto en el ofrecimiento de trabajo 

a sus rivales electorales actitud que tam-

bién asume el candidato al gobierno  de la 

izquierdaCalolo Fernando Pérez Espinoza 

al pronunciar sus discursos como dando 

por hecho que saldrá con la mano en alto 

al término de la jornada comicial del pri-

mer domingo de junio…
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La diferencia entre lo sutil y lo vulgar 

no está más que en tu ignorancia.

Rabindranath Tagore

Nada hay más lastimoso en época 

electoral que un candidato que 

no sabe en qué país vive ni veri-

fica que sus propuestas, por innovadoras 

que le parezcan, no se hayan llevado ya a 

la práctica por las instituciones.

Este es el caso de la candidata del Par-

tido Revolucionario Institucional al octavo 

distrito, Beatriz Benavente. Lastimosamen-

te ignorante y vergonzosamente patética 

si se toma en cuenta que la señora ya fue 

diputada local.

En su propaganda de campaña, esos 

volantes que andan repartiendo casa por 

casa, en los que se detallan las cinco pro-

puestas de la señora, alguien debió repa-

rar en el hecho de que al menos cuatro ya 

son prácticas normales de los gobiernos 

estatal y federal.

La primera propuesta que enumera esta 

publicidad, es la implementación de alber-

gues para mujeres víctimas de violencia y 

para adolescentes embarazadas.

A saber, existe una red nacional de refu-

gios para mujeres víctimas de violencia, 

que trabajan en el anonimato para evitar 

que los violentadores puedan encontrar 

a sus víctimas. En San Luis Potosí la ins-

titución que trabaja con estos albergues 

es Cavid, porque Prodem lo que hace es 

enfrentar a las víctimas con sus victima-

rios, eso es de todos conocido. Pero Cavid 

tiene un buen porcentaje de intervencio-

nes exitosas en este tipo de casos porque 

trabajan coordinadamente con otros esta-

dos que cuentan también con albergues.

Como segunda propuesta, explica la 

publicidad de la candidata priísta Beatriz 

Benavente, es la implementación de la Ley 

de Seguro de Desempleo.

¿Recordará la ex diputada Benavente que 

esta ley no ha podido avanzar porque no 

hay de dónde sacar los recursos para hacer 

frente a los pagos a que esto obligaría?

Su tercera propuesta es aún más increí-

ble: Becas escolares para jóvenes.

Si se trata de becas para estudiantes de 

educación media superior en escuelas pri-

vadas, probablemente sí sería novedoso 

y se agradecería, porque para educación 

básica, que comprende de preescolar 

hasta la secundaria, existen ya programas 

de becas quesólo se pierden si el nivel de 

aprovechamiento del estudiante es defi-

ciente, es decir si reprueba o sus califica-

ciones son muy bajas.

Obtener la beca puede ser un trámite tar-

dado y tal vez tener que dar muchas vuel-

tas y comprobar que se trata de una familia 

de muy escasos recursos, pero tanto SEGE 

como SEP cuentan con este tipo de apoyos 

desde hace mucho, mucho tiempo.

En cuarto lugar de su propaganda como 

candidata a la diputación por el octavo dis-

trito, Beatriz Benavente propone la crea-

ción de estímulos fiscales para empresas 

que contraten a recién egresados.

¿Será posible que la aspirante a un esca-

ño no haya visto la publicidad que hace la 

Secretaría de Hacienda de su programa de 

estímulos por trabajo de primera vez?

Increíble. Absurda y vergonzosamente 

increíble.

En quinto lugar, Beatriz Benavente pro-

pone la creación de un sistema estatal de 

estancias infantiles.

En un intento por justificar este último 

punto, quien esto escribe quiere suponer 

que dado el nivel económico de la candi-

data, si ha tenido que hacer uso de guarde-

rías, acudió a alguna institución privada, 

en cuyo caso ignora justificadamente la 

existencia de las guarderías que dependen 

de la SEGE unas y del DIF otras.

Queda sólo la opinión de la ciudadanía 

para decidir si este conjunto de propues-

tas es sutil o vulgar.

Email: moctezumasl@gmail.com

Twitter: @moctezumasl

Facebook: Ma Guadalupe 

González Moctezuma

Ventana Política

Propuestitis común…
Ma. Guadalupe González Moctezuma
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El metro musical y poético
Pedro Félix Gutiérrez Turrubiartes

Es el acceso sencillo, esta organizado 

de tal manera que por líneas de color 

o imágenes, se puede viajar por él 

por  abajo o sobre la superficie de la tierra.

Y si así, son los hormigueros, no hay 

mejor ejemplo para explicarlo. Es una mul-

titud  de seres humanos  de abigarrada 

condición en permanente tránsito.

El transporte de la Ciudad de México; 

la debacle del ex jefe del Distrito Fede-

ral y recién invitado político del calolo a 

su campaña cuyas iníciales son Marce-

lo Ebrand el cual en la construcción de la 

ultima línea ha tenido su Waterloo. Com-

pitiendo con esto con López Obrador ex 

priista y ex perredista  y el actual Miguel 

Ángel Mancera  ya encarrilados a las can-

didaturas de la elección presidencial  del 

próximo periodo. Es decir aún no salmos 

de unas y otros ya trabajan el 2018.

Pero algo esta sucediendo en este ini-

maginable transporte, todos  los pues-

tos de comida y de chucherías- no las del 

PRD- .En han sido eliminados. Bajando 

con esto el calor y los nauseabundos olo-

res de las horas pico entre perfumes bara-

tos de usuarios, el sudor de trabajadores y 

el calor de las parrillas eléctricas de la pre-

paración de alimentos, un verdadero hor-

miguero pero mal organizado.

Y en el interior  de la estación, línea dos, 

abordo el tren en cuatro caminos en direc-

ción tasqueña, línea azul y de pronto me 

saca de la lectura de la nueva polémica 

sobre Octavio Paz aún después de muerto 

entre el periodista Jacinto Rodríguez y Héc-

tor Aguilar Camín quién pelea su sitio en las 

letras de México, un comerciante ambulante 

que inicia su canto. Sigo en la lectura…

Es el caso que estas discusiones alimen-

tan la vigencia de los textos de Paz  en sus 

líneas fundamentales: su comportamiento 

frente al poder y sus ensayos sobre al rea-

lidad política nacional e Internacional.

Veamos la cronología ya en síntesis que 

Carlos Ramírez proporciona: A 18 años de 

su muerte (1998) a 23 del debate sobre el 

coloquio de invierno que hizo la revista 

Nexos con recursos públicos (1992) y de lo 

cuál Camín no sea podido zafar. A 31  años 

del linchamiento del poeta por sus argu-

mentos contra las revoluciones en Centroa-

mérica y la quema de su efigien frente a la 

embajada de los EUA. (1984), a 43 años del 

rompimiento con el grupo de Carlos Mon-

siváis  -muerto ya también- por el papel 

de los escritores frente a la política (1972) 

y a 47 años dela renuncia de Octavio Paz  a 

la  embajada mexicana en la India por los 

acontecimientos de Tlatelolco de 1968.

Recuerdo un estribillo de entonces que 

coreábamos los estudiantes de preparato-

ria nocturna entre otros- Luis Rodríguez 

Macías, Pedro Orta, Tereso Faz Sánchez, 

Julio Hernández López, Roberto Armando 

Naif Kuri: “Un Embajador  lo dijo; a tiempo 

de renunciar, con un gobierno como este 

no puedo colaborar, por limpio digno y 

valiente paloma le llevarás, la medalla del 

cariño que da el pueblo a Octavio Paz”

En sus cartas luego de hacer  - desde 

el punto de vista diplomático- y dirigido 

al canciller Carrillo Flores, hijo del músi-

co potosino Julián Carrillo, hace una revi-

sión de la crisis estudiantil en la Europa 

occidental, Europa del Este Y los Balcanes. 

A partir del agotamiento del modelo de la 

democracia representativa y la democra-

cia socialista. Hace el análisis de la crisis 

del desarrollo de México, sus efectos en la 

sociedad mexicana y la urgencia de solu-

ciones democratizadoras.

Reflexiones después explotadas más crí-

ticamente en “Posdata” La gente necesi-

ta mayor participación en política. Carrillo 

enseño las cartas a Díaz Ordaz Quién dijo 

luego de leerlas “La intuición delos poetas 

es  a veces la más certera”

El vendedor ambulante  ha subido el 

volumen de su sonido y entrando a la esta-

ción panteones  escucho a mendelson, 

luego en otra parte a Beethoven, y el dis-

curso chillante y puntilloso: “Señores y 

señoritas, música para relajarse, para com-

batir el estrés, para meditar y pensar y 

eliminar el cansancio, la música de la rela-

jación por solo diez pesos llévese su mp3, 

disco ambiental  de ensueños”. Sigue la 

estación, Tacuba, Cuhitlahuac, y Popotla.

Llega el relevo con todas las canciones 

delos tigres del Norte, después los boto-

nes, las pulseras, los dulces, y las tres plu-

mas de tintas de diferente color todas por 

un peso. Y Vivaldi otra vez, las cuatros 

estaciones  mientras legamos a Normal, 

vamos hasta revolución.

Son equipos pegados al cuerpo amplían 

el sonido del mp3, y entonces todos  canta-

mos en el metro dentro del corazón. Suben 

y bajan pasajeros, comerciantes, estu-

diantes, secretarias perfumadas, amas de 

casa, todos traen celular. “muy buenas tar-

des  señores disculpen la molestia hoy me 

encuentro aquí pidiendo a dios y a uste-

des una moneda que no sacrifique su pre-

supuesto. Ya que mi madre está enterrada 

en el hospital herida de muerte y no tengo 

para comprarle sus medicinas  ayúdenme 

por favor  soy ciego”.

Continúa en
www.planoinformativo.com
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Yo no sé si usted recuerde aquel cuen-

to infantil sobre Peter Pan. Recuerda 

aquellos niños hijos de una fami-

lia inglesa  que por la noche, de pronto ven 

aparecer a este personaje que los lleva a 

la Tierra de Nunca Jamás, esa tierra donde 

nunca pasaba nada o por lo menos parecía 

que nada pasaba. Se los lleva volando y lle-

gan a vivir aventuras con los niños perdidos 

enfrentando al Capitán Garfio y a un coco-

drilo que se había tragado un reloj y que el 

Capitán escuchaba con gran temor porque 

precisamente era quien se había devorado la 

mano que le faltaba.

Este cuento que tal vez, todos tuvimos pre-

sente en algún momento, el día de hoy se 

está viviendo en San Luis Potosí en el pro-

ceso electoral, esta es la Tierra de Nunca 

Jamás porque aquí tampoco pasa nada o por 

lo menos no parece que pase nada. Tenemos 

el personaje de Peter Pan que ha llegado a 

simbolizar dentro de la simbología moderna 

lo que es un síndrome que así se denomina 

cuando nadie quiere abandonar su infancia, 

es decir, aquellos tiempos felices y de ino-

cencia, cuando no se quiere dar cuenta de la 

madurez y por lo tanto se pretende seguir en 

ese mismo estado ideal que es la niñez para 

tratar así de evitar responsabilidades.

Existen también niños perdidos, hoy repre-

sentados por candidatos que andan de un 

lado para otro que no tienen la menor idea 

de a dónde van. Igual que perdidos están los 

votantes que no ven realmente ofertas que les 

puedan ayudar a salir adelante en las expec-

tativas que se tienen en la renovación tanto 

de ayuntamientos como en el Congreso del 

Estado y en la Gubernatura. 

Simple y sencillamente escuchamos el tic 

tac de un reloj que amenazadoramente marca 

la cercanía del Proceso Electoral, los resulta-

dos y el inicio de una nueva aventura en la 

que probablemente y como en este cuento 

infantil vuelva a no ocurrir nada.

De esta forma, la Literatura muchas de 

las veces, nos sirve para entender algunas 

situaciones. Son alegorías involuntarias que 

podemos aplicar post facto para ciertas situa-

ciones que nos toca vivir. Por eso, yo quisiera 

que en todo caso, este cuento se fuera trans-

formando, no me gustaría que fuera tomando 

estos mismos derroteros porque simple y sen-

cillamente, esta sociedad cambiante que no 

ve la posibilidad de evolucionar, es decir, una 

sociedad que enferma del síndrome de Peter 

Pan simple y sencillamente se queda estanca-

da y entonces no quedará más que enfrentar 

esos fantasmas, esos Capitanes Garfios que 

fueron agredidos por el tiempo pero que allí 

están presentes en las pesadillas.

Ojalá que los candidatos dejen de estar per-

didos, encuentren el rumbo que buscan y 

sobre todo, que San Luis Potosí ya no sea la 

Tierra de Nunca Jamás.  

Elecciones aburridas
Jorge Chessal Palau
Abogado



Forbes

Crece 52.3 por ciento 
utilidad neta de 
Televisa

Durante el primer trimestre del año, 

la utilidad neta de Grupo Televisa 

(BMV: TLEVISA) registró un incremen-

to de 52.3 por ciento, para fijarse en mil 

803.2 millones de pesos.

En información enviada al público 

inversionista de la Bolsa Mexicana de 

Valores (BMV), la emisora reporta que 

durante el periodo enero-marzo sus 

ventas netas aumentaron 17.3 por cien-

to a 19 mil 859.4 millones de pesos, en 

comparación con 16 mil 924 millones 

registrados en el mismo periodo del 

año pasado.

Este incremento, puntualiza, es atri-

buible al crecimiento de los segmentos 

de telecomunicaciones, Sky y conte-

nidos, y a la consolidación de sus dos 

nuevas operaciones de cable.

Las ventas del primer trimestre de 

Sky aumentaron 10.1 por ciento para 

fijarse en cuatro mil 621.7 millones, en 

comparación con los cuatro mil 199.2 

millones obtenidos en el primer trimes-

tre de 2014.

Lo anterior se debió al crecimiento en 

la base de suscriptores en México, que 

se explica por el éxito de los paquetes 

de bajo costo de Sky, argumenta.

Durante el periodo reportado, el 

número de suscriptores activos netos 

pasó de seis millones 154 mil 290 regis-

trados durante el primer trimestre del 

año pasado a seis millones 766 mil 846.

Son 12 los interesados en adquirir 
ingenios azucareros: SAE

El Servicio de Administración y Ena-

jenación de Bienes (SAE) informó 

que 12 grupos nacionales y extran-

jeros quedaron registrados para partici-

par en la licitación pública para adquirir 

nueve ingenios azucareros propiedad del 

gobierno federal.

El organismo señaló que ayer conclu-

yó el plazo para el registro de participan-

tes en la licitación pública que lleva a cabo 

para la venta como negocios en marcha de 

los activos de estos nueve ingenios azuca-

reros, actualmente operados por el Fondo 

de Empresas Expropiadas del Sector Azu-

carero (FEESA).

Apuntó que tras una amplia difusión 

entre prospectos identificados globalmente, 

a quienes se les proveyó información rele-

vante de los ingenios y del procedimiento 

licitatorio, 22 grupos adquirieron las bases 

de participación dentro del plazo que con-

forme al calendario previsto en la convoca-

toria finalizó el pasado viernes 17 de abril.

De ellos, agregó, 12 corporaciones tanto 

mexicanas como extranjeras que ya 

poseen ingenios o que participan en otras 

agroindustrias y que exploran su diver-

sificación hacia el mercado de la caña 

de azúcar, confirmaron su interés como 

potenciales inversionistas.

Lo anterior, mediante el depósito de una 

garantía de seriedad de cinco millones de 

pesos, con lo cual quedaron formalmen-

te inscritos como participantes para con-

tinuar en la siguiente etapa del proceso, 

abundó el organismo en un comunicado.

Ahora, los participantes inscritos 

podrán profundizar en el análisis de los 

cinco portafolios en los cuales fueron 

agrupados los nueve ingenios en venta y 

que en total tienen un precio base de ocho 

mil 148 millones de pesos, IVA incluido.

De manera que ello les permita su toma 

de decisiones para confirmar su interés y 

determinar sus ofertas económicas, expu-

so el SAE.

En paralelo deberán solicitar opinión a 

la Comisión Federal de Competencia Eco-

nómica (Cofece), que analizará los niveles 

de concentración que se producirían ante 

la eventual adquisición por parte de ellos 

de alguna o más plantas industriales, para 

asegurar que se mantengan condiciones 

de competencia saludables.

Agencia

Agencia

Continúa en
www.planoinformativo.comContinúa en

www.planoinformativo.com

Bimbo aumenta sus ventas netas

La panificadora Grupo Bimbo repor-

tó un crecimiento en ventas netas de 

19.9 por ciento y un incremento de su uti-

lidad neta de 111 por ciento al situarse en 

907 millones de pesos, durante el primer 

trimestre de 2015.
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Seguridad

El exceso de velocidad y no respetar 

los señalamientos provocaron que 

un vehículo Civic se impactara con-

tra una camioneta Nissan.

De acuerdo a los datos proporcionados el 

Civic color negro con placas de circulación 

UWA 932 - G, circulaba a exceso de veloci-

dad sobre la calle Luis de Velasco, al llegar 

al cruce con Cuauhtémoc y no hacer caso 

de la señal de alto impacto a una camione-

ta Nissan que circulaba sobre dicha aveni-

da, provocando que esta volcara.

Al lugar llegaron elementos de la Poli-

cía Vial quienes dieron fe de los hechos y 

cerraron por minutos la calle.

Choque y volcadura en Cuauhtémoc

Detienen a presunto cazador 
de jaguares en San Luis Potosí
La Procuraduría Federal de Protec-

ción al Ambiente (Profepa) entregó 

al Ministerio Público Federal en San Luis 

Potosí a una persona acusada de matar a 

un jaguar, especie en peligro de extinción.

La captura se dio en el municipio de 

Tamuín en el marco del Operativo de Vigi-

lancia para la Protección del Jaguar, que 

se desplegó durante cinco día en las inme-

diaciones de las zonas donde habita esta 

especie, en 15 estados del país.

En un comunicado, la Profepa detalló 

que sus inspectores en San Luis Potosí 

aseguraron además seis astas de venado 

cola blanca, así como piezas de carne de 

tejón, guajolote silvestre; y dos kilos de 

carne de jaguar tras atender dos actas de 

inspección.

También aseguraron una piel de jaguar; 

0.573 metros cúbicos de Tampicirán, árbol 

en peligro de extinción; y 31 orquídeas. El 

operativo nacional consistió en 67 recorri-

dos en zonas de hábitat del jaguar, incluso 

dentro de 9 Áreas Naturales Protegidas.

Se instalaron 31 filtros de revisión al 

transporte, se promovió la vigilancia 

ambiental comunitaria y la atención de 

dos denuncias ciudadanas relacionadas a 

la caza furtiva de jaguar.

En el estado de Veracruz en el marco del 

operativo, la Profepa atendió un denun-

cia por la presunta venta de una piel de 

Jaguar en la comunidad de Francisco 

Villa, municipio de Jesus Carranza, ante 

lo cual se interpondrá la denuncia penal 

correspondiente.

En el operativo participaron la Secreta-

ría de la Defensa Nacional, Policía Fede-

ral, estatal y municipal; la Comisión de 

Áreas Naturales Protegidas (CONANP); 

Secretaría de Medio Ambiente y Recursos 

Naturales; la Procuraduría General de la 

República (PGR); PRONATURA y Comités 

de Vigilancia Ambiental Participativa.



Sigue minuto a minuto las noticias sólo en: planoinformativo.com

Seguridad
17Página

Detienen a pareja que se negó 
a pagar la cuenta en el Dublín

Ebrio no encontró su moto 
y la reportó como robada

La policía estatal informó la detención 

de una pareja que acudió a un centro 

nocturno y después de consumir diversos 

productos se negaron a pagar la cuenta.

Los hechos sucedieron después de reci-

bir una llamada en el sistema de emer-

gencias 066 donde informaban que en el 

establecimiento con razón social “Dublín”, 

se encontraban unos clientes que se nega-

ban a pagar la cuenta, por lo que solicita-

ban la presencia de la autoridad.

Al llegar, los oficiales se entrevistaron 

con el gerente del lugar, quien indicó que 

momentos antes, un hombre y una mujer 

acudieron al negocio y consumieron diver-

sos productos, pero como ya iban a cerrar, 

les llevaron la cuenta de consumo por un 

total de 1 mil 250 pesos, sin embargo, se 

negaron a pagar.

El afectado indicó que dialogó con ellos 

a fin de negociar el monto de la cuenta, 

pero el hombre se negó, indicando que 

prefería que lo detuvieran.

Por tales motivos fueron detenidos quie-

nes dijeron llamarse Eduardo de 39 años en 

estado de ebriedad y Olga de 23 años.

Los presuntos quedaron a disposición 

del agente del Ministerio Público a fin de 

que se inicien las investigaciones corres-

pondientes por los probables delitos de 

fraude y lo que les resulte.

La policía estatal informó la detención 

de un motociclista que al encontrarse 

en estado de ebriedad hizo mal uso de los 

sistemas de emergencias 066 al reportar 

la unidad como robada, ya que no recor-

daba el lugar donde la había dejado. El 

hombre cuenta con antecedentes por el 

delito de homicidio en grado de tentativa.

Todo sucedió cuando los oficiales re-

alizaban sus funciones de seguridad y 

vigilancia en la calle Agustín Vera de la 

colonia Del Valle, donde observaron una 

motocicleta que era guiada en forma de 

zigzag y además, coincidía con las carac-

terísticas de una que fue reportada como 

robada, por lo cual le marcaron el alto.

Al entrevistarse con el conductor, se 

percataron que se encontraba bajo los 

efectos del alcohol, por lo cual le efectu-

aron una inspección corporal, pero no le 

fue encontrado objeto alguno que con-

stituyera un delito, sin embargo, el Cen-

tro de Control, Comando, Comunicaciones 

y Cómputo C4, informó que Jorge de 48 

años de edad contaba con un antecedente 

en el año 2010 por el delito de homicidio 

en grado de tentativa y que la motocicleta 

Kurazai, modelo 2012 en color roja, había 

sido reportada como robada por la misma 

persona, minutos antes.

Al cuestionar al sujeto, manifestó que 

efectivamente, él hizo la llamada al siste-

ma de emergencias 066, ya que después 

de ingerir bebidas alcohólicas con unos 

amigos se olvidó donde la había dejado, 

pero al poco tiempo la encontró.

El presunto y motocicleta quedaron 

a disposición del agente del Ministerio 

Público a fin de que se inicien las investi-

gaciones correspondientes por los proba-

bles delitos de hacer mal uso de los siste-

mas de emergencias y lo que le resulte.

Hallan muerto a 
sexagenario en su 
domicilio 

Movilización policiaca se registró en 

la localidad de Llanitos, perteneciente 

al municipio de Ciudad Fernández, en 

donde se reportó el hallazgo del cuerpo 

de una persona en el interior de su casa.

Diferentes corporaciones acudieron 

al domicilio ubicado en el Fracciona-

miento del Sol en donde se encontra-

ron con dos personas que arribaron al 

lugar, familiares del fallecido.

El difunto fue identificado como 

Miguel N. de 64 años de edad; cuyo cuer-

po fue retirado después de que peritos y 

el agente del ministerio público inspec-

cionaran y dieran fe de los hechos.







Nacionales
Dueños de circos amenazan 
con sacrificar animales

El PVEM presentó una reforma a la 

Ley de Vida Silvestre para ampliar 

90 días más la entrada en vigor de 

la ley que prohíbe a los circos utilizar ani-

males, ante declaraciones de dueños de ese 

tipo de espectáculos, quienes amenazan 

con sacrificarlos ante la falta de albergues.

Así lo anunció la coordinadora de temas 

ambientales del Partido Verde Ecologista 

de México (PVEM), Lourdes López, quien 

sostuvo que el objetivo de esta reforma es 

proteger la vida de los animales de los cir-

cos y evitar que sean sacrificados o vendi-

dos para taxidermia.

Entrevistada luego de una reunión entre 

el PVEM con las asociaciones “Big Cat Res-

cue” y “Animal Héroes”, dijo que “faltan a 

la verdad los cirqueros que aseguran que 

no hay lugares para los animales, toda vez 

que existen 12 mil sitios en toda la repúbli-

ca que pueden recibirlos”. 

La también diputada ecologista exter-

nó que el plazo de tres meses que se está 

dando para que entre en vigor no es una 

rectificación “sino una oportunidad más 

para asegurarnos de que los animales no 

van a ser vendidos a lugares indebidos 

ni sacrificados y que tengan lugar digno 

donde vivir”.

A su vez, el secretario de Comunicación 

Social del PVEM, Jesús Sesma Suárez, pun-

tualizó que con esta declaratoria Big Cats 

Rescue y Animal Héroes se comprometen a 

brindar asesoría técnica para la creación y 

mantenimiento de los santuarios.

Por su parte, el Partido Verde les dará 

toda la información y asistencia jurídica 

necesaria para impulsar en otros países 

la creación de leyes que prohíban la utili-

zación de animales en los circos, detalló el 

legislador capitalino.

En nombre de “Big Cat Rescue”, Carol 

Baskin precisó que trabajan con volun-

tariado y todo de manera autofinancia-

ble, además de que ofrecen asesoría y la 

colaboración de pasantes para atender en 

cualquier etapa de la reincorporación de 

estos animales a los santuarios.

Adelantó que hay negociaciones con 

los estados de México, Coahuila y Chia-

pas Para ver la posibilidad de construir un 

santuario que pueda recibir a los anima-

les de los circos, el cual sería financiado 

por particulares, toda vez que lo único que 

está brindando cada estado es la donación 

del predio.

El consejero presidente del INE, Loren-

zo Córdova dijo que pese a contratiem-

pos, el proceso electoral está avanzando 

y descartó la intención da generar un 

ambiente militarizado, en el marco de las 

elecciones del próximo 7 de junio.

En entrevista, aseguró que el INE tiene 

un mandato muy claro que es permitirle 

a los ciudadanos que ejerzan con libertad 

su derecho al voto.

Nuestra intención no es generar un 

ambiente militarizado, de policía para desa-

rrollar las elecciones, esto no es convenien-

te, pero nuestro mandato es permitirle a los 

ciudadanos que ejerzan con libertad su voto 

y tenemos que generar esas condiciones (...).

No estamos pensando en operativos 

especiales, por supuesto la comunicación 

y coordinación, la tenemos, la estamos 

afinando pero a todos conviene que el 

próximo 7 exista paz y tranquilidad para 

poder ejercer el derecho al voto”, dijo.

Notimex

Notimex

Elecciones no serán militarizadas: INE
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Prohíben publicidad 
sexista en México

El gobierno federal estará obliga-

do por ley a eliminar la discriminación 

de género y estereotipos sexistas en 

su publicidad, a partir de las reformas 

a la Ley General para la Igualdad entre 

Mujeres y Hombres, avalados este jue-

ves por el Senado de la República.

La presidenta de la Comisión para 

la Igualdad de Género, Diva Hadamira 

Gastélum Bajo, explicó ante el pleno del 

Senado que se desarrolló un largo deba-

te sobre las consecuencias de que la 

publicidad gubernamental tenga men-

sajes con estereotipos en razón del sexo, 

pues las campañas oficiales tienen una 

amplia difusión y gran penetración.

Como parte de la agenda del Senado 

en materia de igualdad, se determinó 

emprender las reformas para eliminar 

de la publicidad de gobierno todo men-

saje sexista que señale, estereotipe y, 

sobre todo, denigre al género femenino, 

añadió la senadora.

A su vez, el legislador David Monreal 

Ávila, del Partido del Trabajo, conside-

ró que el Estado había dejado en el olvi-

do el tema de la publicidad sexista que 

ha contribuido a generar una imagen de 

inferioridad y dependencia de la mujer.

Para revertir esta situación, puntualizó, 

el Senado se avocó a legislar para que el 

gobierno no discrimine y para poner un 

alto a los ataques contra la mujer a través 

de los medios de comunicación.

Telefonistas podrían prorrogar 
estallamiento de huelga

A menos de 24 horas de que venza el 

emplazamiento a huelga por incre-

mento salarial promovido por el Sindica-

to de Telefonistas de la República Mexicana 

(STRM) en contra de Teléfonos de México 

(Telmex), las negociaciones muestran pocos 

avances y se perfila una eventual prórroga.

El secretario general del sindicato, Fran-

cisco Hernández Juárez, dijo que a pesar 

de que ha existido voluntad por ambas 

partes para llegar a un acuerdo antes del 

mediodía de mañana en que vence el 

plazo, los márgenes se estrechan.

Explicó que la situación de la empre-

sa no es la mejor, luego del impacto que le 

representaron los cambios que se hicieron 

a la legislación en materia de telecomuni-

caciones y que obligaron a Telmex a redu-

cir su capacidad de servicios.

“Los mayores obstáculos se encuentran 

en la etapa crítica por la que la empresa 

telefónica atraviesa, dado que las decisio-

nes adoptadas en el marco de la nueva Ley 

Federal de Telecomunicaciones la impac-

taron financieramente”, subrayó.

El dirigente de 60 mil telefonistas, 40 

mil en activo y 20 mil jubilados, recordó 

que la demanda de incremento salarial es 

del 15.71 por ciento y con algunas presta-

ciones podría llegar al 23 por ciento.

Sin embargo, el último ofrecimiento de 

la empresa fue de otorgar un incremento 

del 3.2 por ciento al salario, sin tocar prác-

ticamente ninguna prestación contractual, 

la cual fue rechazada por inmensa mayo-

ría en la Asamblea Nacional del sindicato.

Este día seguirán las negociaciones 

en las instalaciones de Telmex e inclu-

so se prevé que la mesa de diálogo conti-

núe hasta las primeras horas de mañana, 

en que los trabajadores tomarán la deci-

sión de estallar la huelga, aceptar el ofre-

cimiento de la empresa o solicitar a las 

autoridades laborales una prórroga de 

algunos días más.

Continúa en
www.planoinformativo.com
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INE instalará 148 mil 941 casillas 
el 7 de junio

Para los comicios del 7 de junio se ins-

talarán 148 mil 941 casillas elec-

torales, de las cuales más de 92 mil se 

ubicarán en las 16 entidades que tendrán 

comicios concurrentes con la elección 

federal, informó el consejero Marco Anto-

nio Baños.

En entrevista con Notimex, destacó que 

durante la contienda para renovar tam-

bién nueve gubernaturas y la Cámara de 

Diputados, se instalarán 67 mil 630 casi-

llas básicas, 73 mil 582 contiguas, 901 

extraordinarias y seis mil 828 especiales.

Notimex
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La Estatua de la Libertad y la isla 

donde este monumento se encuen-

tra fueron evacuados luego que la 

policía de ambas atracciones turísticas 

recibieron un paquete sospechoso, según 

informó hoy el canal de televisión NBC.

El informe apuntó que, de acuerdo con 

la policía encargada de la seguridad del 

monumento, los turistas fueron evacua-

dos en las propias embarcaciones que se 

emplean para transportarlos a la isla, ubi-

cada al sur de Manhattan.

El canal de televisión señaló que el 

paquete fue aparentemente recibido por 

las autoridades alrededor de las 13:00 

horas locales.

Los escuadrones de la policía de 

Nueva York, especialistas en controlar 

explosivos, fueron llamados a estas loca-

ciones, así como trabajadores médicos 

de emergencias.

Notimex

Estatua de la Libertad es 
evacuada por paquete sospechoso

Alerta en Chile ante nuevo proceso 
eruptivo del volcán Calbuco

El Servicio Nacional de Geología y Mine-

ría (Sernageomin) de Chile alertó sobre 

la posibilidad que el volcán Calbuco, ubi-

cado en el sur de este país, inicie un nuevo 

proceso eruptivo en las próximas horas.

El director del Sernageomin, Rodrigo 

Álvarez, aseveró a periodistas que “esta-

mos aún en lo que es la crisis propiamente 

tal, por lo que hay una vigilancia instru-

mental. No es descartable un nuevo pulso 

(erupción)”.

Recalcó que la entidad continúa en aler-

ta en la Región de Los Lagos, distante mil 

kilómetros al sur de Santiago y donde se 

encuentra el Calbuco, porque la crisis en el 

macizo, que comenzó el pasado miércoles, 

aún no ha terminado.

Detalló que el proceso eruptivo podría 

extenderse por varias semanas más, por 

lo que se mantendrán las medidas restric-

tivas en un perímetro de 20 kilómetros en 

torno al volcán, el cual lanzó este viernes 

nuevas emisiones a la atmósfera.

El Sernageomin indicó en un comunica-

do que el volcán Calbuco, que hasta antes 

de la erupción de esta semana tenía dos 

cráteres, en la actualidad tiene seis.

Este viernes, la Oficina Nacional de 

Emergencias (Onemi) inició la evacua-

ción preventiva de unas dos mil personas 

de los sectores de Chamiza, Lago Chapo y 

Correntoso, en los alrededores del Calbuco, 

por lahares que provocarían aludes y des-

borde de ríos.

Esta semana, unas cuatro mil personas 

fueron evacuadas de las localidades cer-

canas al Calbuco ante la eventualidad que 

una nueva erupción genere peligro por la 

emisión de gases, lava y material sólido.

La zona circundante al macizo se 

encuentra cubierta por unos 30 centíme-

tros de material volcánico, el cual está 

siendo despejado con maquinaria para 

reanudar el tránsito de vehículos.

Notimex
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Se cancelan los vuelos en Argentina 
por erupción de volcán Calbuco

Desmantelan red yihadista en Italia

La nube de cenizas provocada por la 

erupción del volcán Calbuco, en el 

sur de Chile, llegó a la capital argentina y 

obligó a la cancelación de vuelos interna-

cionales, mientras que en la Patagonia se 

mantiene el estado de emergencia.

Los tableros de vuelos del Aeropuer-

to Internacional de Ezeiza y del aero-

parque metropolitano de Buenos AIres 

comenzaron a llenarse de cancelacio-

nes, e incluso algunos aviones fueron 

desviados hacia Uruguay para evitar 

riesgos por falta de visibilidad.

La región argentina más afectada por 

su cercanía con el volcán es la Patagonia, 

ya que las ciudades de San Carlos de Bari-

loche, San Martín de los Andes y Villa la 

Angostura permanecen cubiertas de una 

lluvia intermitente de ceniza.

El comité de emergencia, organizado 

entre el gobierno nacional y los gobier-

nos provinciales, acordaron suspender cla-

ses y cerraron oficinas públicas y bancos 

hasta que se resuelva la situación.

Además del impacto físico, los poblado-

res de estas ciudades, que son una impor-

tante región turística, sufrirán una merma 

en el número de visitantes.

Ante la emergencia, las calles permane-

cen vacías ya que la gente prefirió refugiar-

se en sus casas y hay incertidumbre sobre 

las elecciones previstas para el próximo 

domingo en la provincia de Neuquén.

La imagen más repetida fue la de perso-

nas cubiertas con mascarillas para evitar 

respirar la ceniza, aunque hubo denun-

cias porque comerciantes pretendieron 

aprovecharse de la crisis e incrementaron 

los precios de los cubre bocas y del agua 

embotellada.

La Policía italiana efectuó una serie 

de cateos y detenciones contra inte-

grantes de una célula yihadista con base 

en Italia y presuntamente ligada al grupo 

terrorista Al-Qaeda.

De acuerdo con la información propor-

cionada, al menos 18 personas fueron ar-

restadas, entre ellas 6 que se encontraban 

en la isla italiana de Cerdeña, donde se 

hallaba la sede principal del grupo.

Los restantes fueron detenidos en otras 

7 regiones del país.

Entre los arrestados, hay autores de ac-

tos de sabotaje y atentados mortales efec-

tuados en Afganistán y Pakistán, incluso 

el ataque en el mercado de Peshawar, Mee-

na Bazar, en el que en 2009 murieron más 

de 100 personas.

Además, según un comunicado difundi-

do, interceptaciones telefónicas revelaron 

que dos de los integrantes del grupo han 

formado parte de la red que protegía en 

Pakistán a Osama Bin Laden, el líder de 

Al-Qaeda, cuya muerte se anunció el 1 de 

mayo de 2011.

Otros miembros, en cambio, se encar-

gaban de reclutar adeptos que luego eran 

destinados a efectuar nuevos atentados 

terroristas, así como recaudar fondos a 

través de la explotación de inmigrantes 

que intentaban llegar ilegalmente a Eu-

ropa a través del Mediterráneo.

Para ejemplificar las transacciones 

económicas, autoridades italianas citaron 

el envío de 55 mil 268 euros a Islamabad 

mediante un emisario en un vuelo comer-

cial desde Roma, así como el uso del méto-

do “hawala”, que funciona utilizando una 

red de allegados y familiares.

La prueba es, según los investigadores 

italianos, que uno de los recaudadores es un 

imán que trabajaba entre las ciudades de 

Brescia y Bergamo, al norte de Italia, quien 

estimulaba donaciones destinadas a actos 

terroristas por parte de las comunidades af-

ganas y paquistaníes afincadas en Italia.

De igual forma, las personas que eran 

enviadas a efectuar atentados en Asia, 

después regresaban a Italia, según se lee 

en la nota de la Policía.

Notimex
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Daredevil podría aparecer en Captain America: Civil War

Luego de un espectacular debut televi-

sivo, el hombre sin miedo no sólo ha 

garantizado una segunda temporada, sino 

que se ha convertido en un fuerte candida-

to para incorporarse a los más importantes 

proyectos del Marvel Cinematic Universe. 

Los primeros rumores señalaban que su 

salto a la pantalla grande debería esperar 

hasta el 2018 / 2019 con Avengers: Infinity 

War, sin embargo Charlie Cox no descarta 

la posibilidad de una brevísima aparición 

en Captain America: Civil War.

“Si leen Civil War, Daredevil se encuen-

tra al fondo y sólo hace un comentario 

extraño ocasionalmente, funcionando 

como un personaje secundario para los 

Avengers más famosos. Como tal creo que 

mantiene cierto distanciamiento siniestro 

y silencioso. Tampoco es capaz de lograr 

las mismas hazañas que otros de esos per-

sonajes, así que no se desilusiona en ese 

sentido. Y termina infiltrándose en el ene-

migo en esa serie y convirtiéndose en una 

parte fundamental hacia el desenlace, 

pero no lo hace con violencia, sino con una 

estrategia”, dijo Cox.

A la espera de saber cómo fun-

ciona en taquilla la esperada 

Avengers: Age of Ultron, ahora 

mismo los mayores éxitos de 2015 son 

Fifty Shades of Grey y Furious 7, dos títu-

los de Universal Pictures. El estudio no se 

duerme en los laureles y acaba de anun-

ciar fechas de estreno para las próximas 

entregas de ambas franquicias.

Niall Leonard, marido de la autora de 

Fifty Shades of Grey, ha sido contratado 

para escribir el guion de Fifty Shades Dar-

ker. Ante los rumores de que el proyecto 

corre peligro con semejante fichaje, la mar-

cha de la directora y las exigencias sala-

riales de los protagonistas, Universal ha 

anunciado el día del estreno: 10 de febre-

ro de 2017, dos años después de la primera. 

Además ha lanzado un teaser, una prime-

ra imagen oficial de Jamie Dornan metido 

otra vez en la piel de Christian Grey.

La foto revela que ya han llegado a un 

acuerdo con el actor para que vuelva al 

reparto de la secuela, y aunque no sería 

descabellado que sustituyeran a la actriz, 

es de suponer que también repite Dako-

ta Johnson y pronto veremos alguna ima-

gen suya. Lo que no se sabe aún es quién 

va a ocuparse de la puesta en escena, pero 

eso no impide que Universal haya puesto 

fecha a la tercera entrega de esta historia, 

Fifty Shades Freed: el final de la trilogía 

estará en cartelera el 9 de febrero de 2018.

Por otro lado, a principios de mes se 

hizo eco de unas declaraciones de Vin 

Diesel donde confirmaba que habrá octa-

va entrega de Fast & Furious, algo que en 

realidad nadie ponía en duda (recorde-

mos que uno de los productores dejó caer 

hace tiempo que la intención es exten-

der la saga a diez películas, por lo menos). 

Fast & Furious 8 llegará a los cines el 14 

de abril de 2017.

Anuncian fechas de estreno de Fast & 
Furios 8 y secuelas de Fifty Shades

Agencia

Notimex
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Contenta por la nutrida audiencia que 

convocó “Noche de sueños”, even-

to con el que dio a conocer públicamen-

te su fundación “Amor Infinito”, la actriz 

Bárbara Mori sostuvo que la satisfacción 

que siente al poder cumplir los sueños de 

niños con enfermedades terminales o en 

riesgo de muerte no la consigue ni hacien-

do una película o estando en una premier.

Ante decenas de familias, la también 

productora de cine manifestó su agrade-

cimiento por acompañarla en este sueño 

que surgió cuando hizo la película “Cosas 

insignificantes”.

“En esa película interpreté a una mujer 

que era madre de un niño enfermo de 

cáncer, entonces tuve que entrar en ese 

mundo y entenderlo para poder hacerlo lo 

mejor posible (...) fue así como descubrí un 

mundo que ignoraba, uno que me marcó 

y sembró una semilla en mi corazón para 

poder hacer algo por ellos”, refirió Mori.

En compañía de manager Óscar Agui-

rre, quien también es fundador de “Amor 

Infinito”, la actriz mencionó que “se trata 

de regresarle a la vida un poquito de lo 

mucho que me ha dado, me gustaría que 

todos pudiéramos hacer algo por el mundo 

y unirnos a esta causa. Este es mi sueño y 

me lo han hecho realidad, ahora ustedes 

hagan un acto de bondad”.

Con este evento, al que se sumaron 

Maite Perroni, Sebastián Rulli, Luis Gerar-

do Méndez, Fabiola Campomanes, Paola 

Durante, Aldo Gallardo y Maya Karun-

na, entre otros, la fundación buscó recau-

dar fondos a través del acceso a Kidzania 

Santa Fe, donde niños, jóvenes y adultos 

disfrutaron de las atracciones, de varios 

sorteos y de la oportunidad de convivir y 

tomarse fotos con los famosos.

Aunque no contaba con el monto exac-

to de la colecta, la protagonista de la cinta 

“Alicia en el país de María” manifestó que 

la respuesta del público fue bastante favo-

rable, por lo que “Amor Infinito” podrá 

seguir haciendo sueños realidad.

Mediante dinámicas divertidas, el mago 

atrapa sueños logró capturar la atención 

del público, el cual rebasaba las 300 per-

sonas, y premió a los ganadores del sor-

teo de viajes a diversos destinos turísticos, 

relojes o lentes que fueron donados tanto 

por empresas privadas y gobiernos estata-

les, como por amigos cercanos a Bárbara.

Al final de la actuación de Perroni, quien 

interpretó los temas “Inexplicable”, “Vas a 

querer volver” y “Llueve, llueve”, el público 

pudo tomarse fotografías con los padrinos 

del evento, charlar con ellos y, por supues-

to, disfrutar de los atractivos de la sede.

Bárbara Mori cumple uno de 
sus sueños con Amor Infinito

Mattel lanzará figuras de 
superheroínas adolescentes

Mattel planea lanzar una nueva 

línea de figuras de acción femeni-

nas que va a ganar de nuevo los corazo-

nes de las niñas.

El fabricante de juguetes anunció que se 

ha asociado con DC Comics y Warner Bros. 

para lanzar una nueva franquicia centrada 

en superheroínas adolescentes. La alin-

eación inicial incluirá personajes como 

Wonder Woman, Supergirl y Batigirl, así 

como destacadas villanas femeninas, in-

cluyendo Poison Ivy y Harley Quinn.

La colaboración se iniciará con el de-

spliegue de un contenido digital en el 

otoño, para que las niñas (y tal vez algu-

nos niños) tengan conocimiento de la di-

versidad de personajes que se enfrentan 

a los retos de la vida adolescente y des-

cubre sus poderes especiales. Luego, en 

2016, DC Comics y Warner Bros. planean 

seguir con una gran cantidad de produc-

tos de superhéroes, incluyendo progra-

mas especiales de televisión, juguetes, 

ropa, libros y más.

En un comunicado, el presidente de 

Mattel y director de operaciones Richard 

Dickson dijo que espera que esta “fran-

quicia atraiga e inspire a las niñas”. Sin 

duda, la compañía también espera que la 

medida ayude a traer de vuelta a los con-

sumidores desilusionados con Barbie. La 

muñeca icónica representa una cuarta 

parte del total de ventas de Mattel, pero 

ha estado fuera de servicio por seis tri-

mestres consecutivos. 

La semana pasada, Mattel también 

anunció una asociación con el sitio de 

diseño Quirky, que selecciona y fabrica 

las ideas presentadas por su comunidad 

y comparte una parte de los ingresos con 

los contribuyentes.

Agencia

Notimex
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Agotan en un minuto boletos para 
combate Mayweather-Pacquiao
Apenas unos segundos duró la 

venta de los boletos para la espe-

rada pelea entre el estadounidense 

Floyd Mayweather Jr y el filipino Manny 

Pacquiao, y ya se encuentran agotados.

A las 14:00 horas (tiempo de la ciudad de 

México) estuvieron a disposición de los afi-

cionados que querían asistir al MGM Gran 

Arena, pero pocos fueron los afortuna-

dos en conseguir alguna de las cotizadas 

entradas, que se agotaron en un minuto.

El costo iba de los mil 500 dólares (22,999 

pesos) a los siete mil 500 (114,983 pesos), lo 

que no importó a quienes deseaban estar 

en la llamada “pelea del siglo”, una de las 

más esperadas de los últimos años.

Con la recaudación, que se esperaba 

superior a los 70 millones de dólares por 

la venta de entradas, se rompería el primer 

récord de muchos que se esperan batir 

gracias a Floyd y Manny, pues triplicarían 

la marca anterior.

De esta forma, a sólo 10 días del comba-

te salieron a la venta los boletos y ya están 

agotados; se espera que en la reventa los 

precios, dependiendo de la localidad, supe-

ren los 20 o 30 mil billetes verdes.

Floyd Mayweather, campeón welter del 

Consejo Mundial de Boxeo (CMB) y de la 

Asociación Mundial (AMB), pondrá en 

juego sus títulos contra el “Pacman”, quien 

hará lo propio con el de la Organización 

Mundial (OMB).

El camino hacia Berlín se acorta y, 

luego del último sorteo dentro de 

la competencia, serán las Semifi-

nales de la Champions League.

Los duelos de Ida de la antesala de la 

Final serán el 5 y 6 de mayo, mientras 

que los encuentros definitivos se cele-

brarán el 12 y 13 del mismo mes. El parti-

do por el título, que hasta ahora tiene en 

sus manos el Real Madrid, tendrá lugar el 

6 de junio en el Estadio Olímpico.

La primera Semifinal se jugará entre 

Barcelona y Bayern Munich. El conjunto 

culé recibirá primero al cuadro alemán en 

el Camp Nou el 6 de mayo, buscando salir 

con una buena ventaja para el Allianz 

Arena para el encuentro de Vuelta el 12 

del mismo mes.

Cabe resaltar que Guardiola enfrentará 

por primera vez al cuadro azulgrana, su 

antiguo equipo, con el que sorprendió al 

mundo y consiguió grandes títulos.

Por su parte, la Juventus y Real Madrid 

será el otro duelo de Semifinal donde 

el cuadro merengue buscará el bicam-

peonato del torneo. El juego de Ida se 

celebrará el 5 de mayo en el Juventus Sta-

dium mientras que la Vuelta será el 13 en 

el Santiago Bernabéu.

El ganador de este partido será el local 

administrativo en la Gran Final del torneo 

en Berlín.

Listos los duelos de Semifinales 
de la UEFA Champions League
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Debate intenso sobre el futuro 
de Chicharito en Madrid

En España las opiniones están dividi-

das. Luego de una actuación brillante 

en las semifinales de la Champions Lea-

gue, Javier Hernández sigue en los reflec-

tores del futbol internacional.

Aunque los primeros informes indica-

ban que el Real Madrid tendría que pagar 

10 MD€, la prensa española asegura que la 

inversión por el mexicano sería de 20 MD€. 

La situación contractual del mexica-

no sigue siendo la principal pregunta en 

cuantas entrevistas se presentan. Mientras 

algunos aseguran que el conjunto meren-

gue analiza pagar al Manchester United 

para quedarse al mexicano, otros asegu-

ran que no seguirá vistiendo de blanco.

El diario Marca asegura que el Real 

Madrid analiza la opción de comprar la 

carta del mexicano, mientras que en un 

claro ejemplo de opiniones divididas, el dia-

rio Mundo Deportivo asegura que Hernán-

dez no entra en los planes del Real Madrid.

“Los planes que tenía el Real Madrid con 

Chicharito eran claros y no hablaban de la 

continuidad. Ahora hay que esperar y ver 

cómo evoluciona el delantero. Los dirigen-

tes del club blanco tienen por delante una 

semana antes de tener que dar el sí o el no 

definitivo al Manchester United, pero no se 

descarta ampliar el plazo para la respues-

ta.” aseguró el diario Marca

Según el diario Mundo Deportivo, el Real 

Madrid no va a ejercer la opción de compra 

y tendrá que volver al Manchester United.

En la información del diario español se 

señala que la opción de compra es de 20 

millones de euros, los cuales no pagará el 

Madrid, por lo que tiene que volver al Man-

chester United, equipo en el cual le tendría 

que buscar otra opción.

San Luis aprende lección y va por 
pase a la final ante Correcaminos

Luego de la soberbia mostrada en el 

juego de ida que le costó perder 2-0, 

el San Luis deberá ser más humilde si 

quiere vencer a Correcaminos de la UAT 

y avanzar a la final del Torneo Clausura 

2015 del Ascenso MX.

Con la lección aprendida en ese duelo 

de ida por las semifinales del circui-

to, el conjunto potosino está obligado a 

hacer un mejor papel en el juego de vuel-

ta, sobre todo por estar en casa y de no 

fallarle a su afición que confía en que 

puede darle la vuelta a ese marcador.

El estadio Alfonso Lastras será el esce-

nario donde este sábado en punto de las 

19:00 horas, la escuadra potosina deberá 

dar otra cara si quiere llegar a la final y 

ponerse en la ante sala de la pelea por el 

ascenso a la Primera División.

Sin embargo, deberá tomar las cosas 

con calma para evitar caer en la desespe-

ración y no querer buscar hacer el segun-

do gol sin antes conseguir el primero, por 

lo que deberá hacer un partido por de 

más inteligente para calmar esos ímpetus.

Sin duda puede hacerlo basado en la 

experiencia de su técnico Raúl Arias, quien 

sabe cómo manejar la presión en este tipo 

de encuentros en los que está de por medio 

el pase a la final del circuito y sabrá inyec-

tarles confianza a sus muchachos.

Correcaminos, por su lado, llega con la 

ventaja de 2-0 que de ninguna manera le 

garantiza nada, pues los clásicos siempre 

dicen que ese marcador es muy engaño-

so, por lo que para tener uno que le de con-

fianza deberá hacer otro gol por lo menos.

Con dos buenos equipos la mone-

da sigue en el aire en este duelo que se 

espera muy atractivo, pues saldrá el pri-

mer finalista que ya nada más espera-

rá al vencedor de la otra semifinal entre 

Dorados de Sinaloa y Rayos de Necaxa 

en duelo de este domingo.

Mets suma 11 victorias 
al vencer a Bravos de 
Atlanta por 6-3

Mets de Nueva York obtuvo su victo-

ria 11 de manera consecutiva, luego de 

que Daniel Murphy fue el más produc-

tivo para ganar a Bravos de Atlanta por 

6-3, en tanto que Gigantes venció 3-2 a 

Dodgers, con el mexicano Miguel Gon-

zález, y Miami 9-1 a Filis.

Por los Mets, Murphy impulsó cuatro 

carreras y el dominicano Bartolo Colón 

guio al equipo a la victoria, pese a tener 

lesionados en casi todo el sector.

Continúa en
www.planoinformativo.com
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Tenistas potosinas se juegan 
su pase a semifinales
Las tenistas potosinas Marcela Zaca-

rías y Ana Sofía Sánchez dispu-

taran el día de hoy los cuartos de 

final del Jalisco Open, un torneo en el que 

las participantes mexicanas están respon-

diendo a las expectativas que se tenían 

sobre ellas.

Zacarías enfrentará a la Guatemalteca 

Melissa Morales, esto después de haber 

vencido en el segundo round del torneo 

a su compatriota Constanza Gorches por 

marcador 6-2 y 6-0.

Por otro lado Ana Sofía disputará los 

cuartos de final ante Malika Rose de Esta-

dos Unidos. La potosina accedió a los cuar-

tos tras vencer a Eva Raszkiewic por par-

ciales  de 7-5 y 6-1.

De esta manera las potosinas buscan llegar 

a la final y enfrentarse entre ellas, confirman-

do su calidad  como las mejores de México.

El ASL de 2da División consiguió valioso empate

En un encuentro muy intenso, el 

Atlético San Luis que milita en la 

Segunda División LNT dio un paso muy 

importante rumbo a la final del torneo de 

Clausura 2015 luego de empatar a un gol 

como visitante ante Real Zamora en el 

juego de ida de semifinales de esta cate-

goría, ahora el próximo domingo los poto-

sinos ante sus aficionados buscaran dar 

el paso definitivo.

Una buena actuación fue la que tuvo el 

equipo que dirige Juan Manuel González 

Saucedo ya que con el empate quedan 

en una buena posición para definir la 

semifinal en el “Alfonso Lastras” el do-

mingo 26 a las 12:00 hrs., destacando 

que en caso de que se presente un em-

pate en el marcador global los potosinos 

avanzarían a la final debido a su mejor 

posición en la tabla general.

Tal y como se esperaba el encuentro re-

sultó muy complicado ya que los michoa-

canos son uno de los equipos más difíciles 

de la categoría y prueba de ello es que solo 

han perdido en una ocasión en todo el tor-

neo incluyendo los cuartos de final, además 

de que para este juego la Unidad Deportiva 

“Chamizal” registró una gran entrada, sin 

embargo los potosinos lograron definir el 

juego desde el primer tiempo cuando al 

minuto 27 el goleador Arelibetziel Hernán-

dez por medio de la vía de la pena máxima 

puso adelante a los visitantes.

Para la segunda parte el equipo local 

salió decidido a buscar el gol que les diera 

el empate por lo que salieron a presionar 

fuertemente a los potosinos quienes por 

su parte lograron también generar algu-

nas acciones de peligro en donde lamen-

tablemente no pudieron terminarlas de 

buena forma.

Ante esta situación fueron los locales 

quienes al minuto 84 por medio de un 

tiro libre que cobró Abraham Espinosa 

quienes lograron emparejar el marcador, 

para después seguir insistiendo en busca 

de ampliarlo, situación que ya no sucedió 

y con lo cual los potosinos lograron un 

buen resultado que los deja en una buena 

posición para resolver la serie en casa.

Continúa en
www.planoinformativo.com
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